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SPD Anfrage zum Jugendhilfeausschuss 25.06.2019 
 
Fragen: 
1. Die Gründung eines Jugendforums ist beschlossen worden. 
a) Wie ist der Stand der Umsetzung? 
b) Gibt es Kooperationen mit den weiterführenden Schulen zum Aufbau eines 
Jugendforums? 
 
2. a) Welche Aufgaben hat der neue Streetworker (Sozialarbeiter)? 
b) Kann er in einem der nächsten Ausschüsse auch vor dem Hintergrund „Wegfall 
des JuCas“ über seine Arbeit berichten? 
 
 
 
Beantwortung FB2: 
 
1. a)  Entsprechend dem Protokoll der Jugendhilfeausschuss-Sitzung vom 22. November 2018 
stellt das Jugendforum eine „sinnvolle Ergänzung“ zur neuen Stelle des mobilen 
Jugendsozialarbeiters dar. Diese Stelle konnte zum 01.05.2019 besetzt werden. Herr Arne Klar 
befindet sich derzeit in der Einarbeitung und wird nach und nach im Stadtgebiet vorgestellt. Im 
Stadtjugendring fand die Vorstellung bei allen Jugendeinrichtungen und Jugendverbänden 
bereits am 14. Mai 2019 statt.  
In allen weiterführenden Schulen gibt es hierzu Termine im Juni. Durch Kontakte zu den 
Schulsozialarbeitern und auch zu den Schülervertretungen werden „Beziehungen“ in die 
Jugendszene hinein aufgebaut. Diese Beziehungsarbeit erfordert allerdings Zeit. 
 
1.b) Es wird Kooperationen mit den weiterführenden Schulen geben, denn hier sind alle 
Meerbuscher Kinder und Jugendlichen anzutreffen. 
 
 
2.a) Herr Arne Klar ist mit 50 % Stellenanteil auf dem städt. Abenteuerspielplatz eingesetzt. Die 
anderen 50 % nutzt er derzeit für den Kontaktaufbau zu Schulen, Jugendeinrichtungen und 
wichtigen Netzwerkern im Stadtteil. Die konkrete Arbeit mit den Jugendlichen entwickelt sich 
aus diesen Kontakten nach und nach.  
So ist Herr Klar z.B. im Umfeld des Abenteuerspielplatzes durch seine dortige regelmäßige 
Anwesenheit schon jetzt bekannt und baut in Einzelfällen auch schon pädagogisch intensive 
Beziehungen auf. 
Zudem stellt Herr Klar die Vertretungssituation auf dem Abenteuerspielplatz für Zeiten der 
Abwesenheit der Einrichtungsleiterin Frau Enzel sicher (Stadtranderholung, Urlaub, Krankheit). 
 
2.b) Herr Klar hat sich in der Jugendhilfeausschuss Sitzung am 25.06.2019 kurz persönlich 
vorgestellt und wird in einer der Folgesitzungen über den Einstieg in seine Arbeit berichten. 


